

Detienen en Venezuela a equipo de TVN: "Estuvimos en un calabozo toda la noche"

Un equipo de prensa de Televisión Nacional de Chile (TVN), integrado por el periodista Iván Núñez y el camarógrafo José Luis Tapia, fue detenido en Venezuela y deportado hacia Colombia. Ambos viajaron a cubrir la tensión que vive Venezuela tras las elecciones que dieron por reelecto a Nicolás Maduro, triunfo puesto en entredicho por la oposición y gran parte de los gobiernos democráticos, incluido Chile.

"Ambos profesionales ingresaron legalmente y

portando sus pasaportes, al territorio venezolano, vía Cúcuta. Luego de cruzar dos controles sin problema alguno en la zona de San Cristóbal, Iván Núñez y José Luis Tapia fueron detenidos por una patrulla militar en Chururú", informó el canal en un comunicado.

El canciller Alberto Van Klaveren expresó la preocupación del Gobierno y comunicó que estaban siendo deportados a Cúcuta. "Estamos coordinando con autoridades colombianas para facilitar su regre-

so. Con el Presidente Gabriel Boric estamos pendientes del caso". Más tarde sostuvo que la detención se debería a "medidas de carácter represivo", luego que el régimen ordenó retirar a todos los delegados diplomáticos de Chile y seis países.

La vocera Camila Vallejo condenó lo ocurrido y dijo que "no solamente nos preocupan, nos ocupan porque hay un equipo que estaba tratando de cumplir una función importante, que es la de informar".

En la tarde, Iván Núñez reportó que se encontraban en buen estado. "Estuvimos en un calabozo toda la noche hasta buena parte del día", dijo a TVN. El periodista agregó que les hacían una imputación "absurda" sobre que eran parte de un "espionaje" orquestado en el extranjero.

El Presidente Boric celebró su libertad y en X dijo que "quien prohíbe a medios serios y profesionales informar sobre la realidad, solo demuestra miedo. Seguiremos bregando por



IVÁN NÚÑEZ RELATÓ QUE ESTÁN EN BUEN ESTADO EN CÚCUTA.

transparencia y el respeto a la voluntad soberana del pueblo venezolano".

Lo dijo en una jornada en que el Consejo Electoral

de Venezuela ratificó el triunfo de Maduro con un 51,95% y un 96,87% de las actas escritadas, que siguen sin ser exhibidas. ☺